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Bad Neuenahr-Ahrweilee, 09. November 2022

Protokoll zur zweiten Sitzung der Kreis-SV Ahrweiler im Schuljahr 2022/23

Sitzungsleitung: Jan Forsewicz

Protokoll: Jan Forsewicz

Anwesend: 11 Delegierte, nicht beschlussfähig

1. Begrüßung

Jan eröffnet die Sitzung um 12:08, begrüßt die Teilnehmer*innen.

Kurze Vorstellungsrunde.

2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? Was macht die LSV?

Jan erläutert kurz die Struktur der LSV und die Aufgaben der KrSV

3. Vorstellung der Ämter und Entlastungen/Wahlen*

Bestätigung der Wahlen zum:

a) zum Vorstand +

● Emma Dumler

● Anabel Berghaus zusätzlich

Ja Nein Enthaltung

10 0 1

Vorstand bestätigt bzw. gewählt

b) der Basisdelegierten

Ja Nein Enthaltung



11 0 0

Basisdelegierte bestätigt

c) der Delegierten zum Schulträgerausschuss

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Delegierte des Schulträgerausschusses bestätigt

d)  Wahl zu den Vertretern des Schulträgerausschusses

Name Ja Nein Enthaltung

Leah Hofman 5 0 6

Simon Nonn 3 0 8

Shiva Mustafa 9 0 2

Ceylin Sünger 5 0 6

Emma Dumler 5 0 6

Anabel Berghaus 2 0 9

Shiva, Leah und Ceylin als Vertreter*innen für den Schulträgerausschuss gewählt

d) der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz

Grete und Maike bestätigt

+ Leah Hofmann zusätzlich

Ja Nein Enthaltung

9 0 2

Die Delegierten wurden bestätigt bzw. gewählt

Vertreter:

Ja Nein Enthaltungen

9 0 2

Die kommissarisch gewählten Vertreter wurden bestätigt



4. Probleme an Schulen

Leah:

-Tag der offenen Tür

-Periodenprodukte

Grete:

-Periodenartikel (“Notfallbox”) wird finanziert

-Eigenverantwortung funktioniert nicht

-Internet funktioniert nicht (Hocheifel-Realschule)

-Unhygienische Toiletten (stinkendes Wasser)

-Erdgeschoss durch Flut weg (Barbarossaschule Sinzig)

-Schüler*innenumfrage in Ahrweiler:

Ja Nein Enthaltung

MaS 0 /

-Antrag an Schulträger für Periodenartikel

-Spenden an Flutschulen nicht ausreichend

-Schulipads nicht mehr vorhanden (Brohltal Realschule Plus Niederzissen)

-Keine Ipads (Hocheifel-Realschule +FOS), Blackboards in meisten Räumen, renovationen zu

teuer

-Ipad probleme in mehreren Schulen

-Are Gymnasium gut Digitalisiert, Lehrer mit Ipads, Schüler nicht, Gender Toiletten eingeführt,

Containerräume nicht bereit, Raummangel, Ipads Abbezahlt bis eigentum

5. Kommunikation in der Kreis-SV

Jan schlägt die Erstellung eines Instagram accounts vor

-zugestimmt

-> Wer übernimmt den Insta account vertagt

(Leahs Mitschülerin beratend)

6. Sonstiges, nächster Termin

Jan bedankt sich bei den Teilnehmern, verabschiedet sich und beendet die Sitzung um 13:13


